

Fuerte accidente vial terminó con el vuelco de un auto



Un tremendo siniestro vial se produjo este jueves sobre la ruta nacional 188, en el distrito de Bowen, en General Alvear.

Por causas que se tratan de establecer, el conductor de un automóvil Renault se desplazaba por la ruta 188 de Este a Oeste y perdió el dominio del rodado y terminó derrapando, dando varios tumbos hasta quedar volcado, con las cuatro ruedas hacia arriba, sobre el alambrado de un campo. Al mando del vehículo venía un hombre oriundo de Tierra del Fuego y quien se dirigía de Buenos Aires hacia General Alvear.

Una ambulancia asistió al conductor y lo trasladó al hospital Enfermeros Argentinos.